

rapporter à l'Eucharistie, surtout si l'on a soin de faire précéder la récitation de chaque dizaine d'une très courte méditation ou lecture sur le mystère correspondant. Les méditations du P. Monsabré sur le Rosaire pourraient être utilisées à cette fin. On ne voit point pourquoi cela ne permettrait pas de gagner et l'indulgence attachée à l'heure d'adoration et celles qui sont attachées à la récitation du chapelet.

L'exercice du chemin de la croix est-il compatible avec l'heure d'adoration? — Ce n'est pas l'esprit de l'Œuvre, répond MGR ROY. Sachons en cela nous inspirer de l'esprit de l'Eglise. Veut-elle, le Vendredi-Saint, fixer l'attention de ses enfants sur le mystère de la croix? Elle fait disparaître l'Hostie. Veut-elle, au contraire, durant l'exposition des XL Heures, fixer l'attention sur la présence réelle du Christ eucharistique? Elle veut que rien ne les distraie de cette divine Présence. Sachons donc conserver à l'heure d'adoration son caractère particulier d'hommage à la présence réelle de Jésus dans l'Eucharistie.

Un dernier point signalé est celui du genre de prédication à adopter pour l'heure d'adoration. Ce n'est pas le temps de parler sur n'importe quel sujet et n'importe comment. C'est dire qu'il faut préparer ses instructions par une étude approfondie de l'Eucharistie.

En un mot, conclut Mgr Roy, suivons la direction donnée sur ces divers points par les Annales des Prêtres-Adorateurs. Nous aurons là un guide autorisé et expérimenté dans les questions qui nous occupent présentement.

DEUXIEME RAPPORT.

L'Assistance à la Messe pour les Fidèles.

S. G. MGR F.-X. CLOUTIER, évêque des Trois-Rivières est invité à parler du sujet si important de "*l'Assistance à la Messe pour les fidèles.*" Ce rapport, de tous points remarquable, est l'un de ceux qui a reçu les plus chaleureuses approbations de